
 
1. Écris les verbes entre parenthèses au futur. 

(Escribe os verbos que están entre parénteses en futuro) 

 

 Nous ................... lorsque la pluie ................... 

 Vous ................... votre bureau et vous ................... vos amis au théâtre. 

 Elle ................... quand elle ................... 18 ans. 

 je ................... mieux lorsque je ................... des lunettes. 

 Lorsque tu ................... la fatigue, tu ................... un café. 

 Nous ................... la voiture quand vous le ................... 

 Elle ................... des progrès quand elle ................... sérieusement. 

 Vous ................... plus vite lorsqu´il ................... plus fort. 

 

(sortir/s´arrêter - quitter/rejoindre - conduire/avoir - voir/porter - sentir/prendre-

prendre/vouloir   -    faire/étudier   -   courir/pleuvoir) 

 

2. Qu’est-ce qu’ils feront samedi ? 

(Qué farán o sábado?) 

    

    

    

    

 
3. Pour améliorer notre ville, …  

(Para mellorar a nosa cidade…) 
 

Remplis les trous avec le verbe donné à la forme correcte du conditionnel 

(Enche os ocos co verbo que che dá, na forma correcta do pospretérito) 

 On __________ nettoyer les rues. (devoir) 

 Les commerçants __________ acheter des fleurs pour décorer la façade de 

leur magasin. (pouvoir) 



 
 

 Nous __________ interdire les voitures de circuler au centre-ville. (vouloir) 

 Il __________  reconstruire la gare routière - elle est trop vieille! (falloir) 

 Nous__________ construire un nouveau club de jeunes. (devoir) 

 On__________ embaucher plus de jardiniers et de jardinières pour créer de 

nouveaux jardins et de beaux parcs en ville. (pouvoir) 

 J'__________ voir plus de cafés au centre-ville, avec des tables sur le trottoir, 

comme on France. (aimer) 

 Le conseil municipal  __________ créer une zone piétonnière autour des 

magasins. (devoir) 

 Je__________  avoir moins de restauration rapide - ce n'est pas bien pour la 

santé des gens! (vouloir) 

 Les automobilistes__________ conduire plus lentement en ville. (devoir) 

 
4. Le conditionnel de politesse 

(O conditionnel de cortesía)  
 

Mets les verbes au conditionnel pour faire des phrases plus polies. 

(Pon os verbos en conditionnel para obter frases máis corteses) 

 Peux-tu me prêter ta voiture? 

 Pouvez-vous me rappeler demain? 

 Veux-tu me passer ce livre? 

 Nous voulons vous parler. 

 Qu'est-ce que vous voulez manger? 

 Je souhaite vous transmettre ce rapport 

 Il aime vous voir tous les jours 

 Tes cousines veulent te parler. 

 
5. Écris le verbe entre parenthèses au subjonctif.  

(Escribe o verbo que está entre parénteses en subxuntivo) 
 

 Il faut que nous ______________ à l'heure. (être)  

 Tes parents veulent que tu ______________ les voir tous les jours. (venir)  

 Il ne faut pas que nous ______________ dans la classe. (fumer)  

 Le prof veut qu'on ______________ beaucoup de livres à l'école. (lire)  

 Votre mère ne veut pas que vous ______________ sur les murs. (écrire)  

 Il faut que les étudiants ______________ le subjonctif. (apprendre)  

 Il faut que je ______________ toutes les conjugaisons par cœur. (savoir)  

 Il ne faut pas que vous ______________ avec les mains à un dîner élégant. 
(manger)  

 Il ne faut pas que tu ______________ de gros mots. (dire)  

 Il veut que nous ______________ cet exercice maintenant! (finir)  



 

 Je ne veux pas que tu y ______________  tout seul. (aller) 

 Je n'aime pas qu'on ______________  du mal aux animaux. (faire) 

 Il faut travailler pour que nous ______________ de bons résultats. (avoir) 

 Il ne voulait pas qu’on ______________ nous entendre. (pouvoir) 
 
 

6. C´est ton premier jour au lycée. Ta maman te conseille avant de partir de chez 
toi: “Il faut que tu ... 

(É o teu primeiro día no instituto. A túa nai aconséllate antes de saír da casa) 
 

 Se lever tôt. 

 Faire sa toilette. 

 Prendre un petit déjeuner complet. 

 Ne pas rater le bus. 

 Arriver à l´heure au lycée. 

 Ne pas sécher les cours. 

 Ne pas parler pendant les cours. 

 Faire attention aux explications du prof. 

 Aller manger à la cantine à midi. 

 Passer au CDI. 

 Être gentil avec les collègues. 

 Rentrer à la maison à la fin des cours. 
 

7. Coche les bonnes réponses : 

(Marca as respostas correctas) 
 

 ____________ tu seras malade, je te soignerai. 
 
 
 

 ____________ iIs sont arrivés, nous commencions à déjeuner. 
 
 
 

 ____________ la lumière n’est pas allumée, elle n’est pas chez elle. 
 
 
 

 Nous partirons ____________ le film sera terminé. 
 
 
 

 ____________ on ne construise ce pont, nous faisions un grand détour pour 
aller chez nous. 
 
 
 

 ____________ il revienne, je vais me reposer un peu. 
 
 
 

 ____________ je commençais à m’endormir, il a sonné. 

 Lorsque  Avant que 

 Au moment où  Avant que 

 Au moment où  Quand 

 Lorsque  Pendant que 

 Avant  Avant que 

 En attendant que  Quand 



 
 
 

 ____________ avoir conclu notre travail, nous nous coucherons. 
 
 
 

 ____________ la nuit tombait, on allumait des bougies. 
 

 
 

 ____________ partir, il doit ranger ses affaires. 
 
 
 

 Nous ne serons pas tranquilles ____________ on puisse arrêter les voleurs. 
 
 
 

 J’emballe les cadeaux ____________  les enfants ne les aperçoivent. 
 

 
 

Solucións  

 
1. Écris les verbes entre parenthèses au futur. 

 

 Nous sortirons lorsque la pluie s’arrêtera. 

 Vous quitterez votre bureau et vous rejoindrez vos amis au théâtre. 

 Elle conduira quand elle aura 18 ans. 

 Je verrai mieux lorsque je porterai des lunettes. 

 Lorsque tu sentiras la fatigue, tu prendras un café. 

 Nous prendrons la voiture quand vous le voudrez. 

 Elle fera des progrès quand elle étudiera sérieusement. 

 Vous courrez plus vite lorsqu´il pleuvra plus fort. 

 

(sortir/s´arrêter - quitter/rejoindre - conduire/avoir - voir/porter - sentir/prendre-

prendre/vouloir   -    faire/étudier   -   courir/pleuvoir) 
.  

 

2. Qu’est-ce qu’ils feront samedi ? 

    

 Au moment où  Après que 

 Lorsque  Après 

 Lorsque  Tandis que 

 Avant de  Avant que 

 Jusqu’à ce que  avant 

 Lorsque  Avant que 



 

Elle se douchera Il jouera au foot Il ira à l’école Il ira au cinéma 

    

Elle prendra un café Elle nagera Il lira un livre Il dormira toute la 
matinée 

 
3. Pour améliorer notre ville, …  

 

Remplis les trous avec le verbe donné à la forme correcte du conditionnel 

 On devrait nettoyer les rues. (devoir) 

 Les commerçants pourraient acheter des fleurs pour décorer la façade de leur 

magasin. (pouvoir) 

 Nous voudrions interdire les voitures de circuler au centre-ville. (vouloir) 

 Il faudrait  reconstruire la gare routière - elle est trop vieille! (falloir) 

 Nous devrions construire un nouveau club de jeunes. (devoir) 

 On pourrait embaucher plus de jardiniers et de jardinières pour créer de 

nouveaux jardins et de beaux parcs en ville. (pouvoir) 

 J'aimerais voir plus de cafés au centre-ville, avec des tables sur le trottoir, 

comme on France. (aimer) 

 Le conseil municipal  devrait créer une zone piétonnière autour des magasins. 

(devoir) 

 Je voudrais  avoir moins de restauration rapide - ce n'est pas bien pour la santé 

des gens! (vouloir) 

 Les automobilistes devraient conduire plus lentement en ville. (devoir) 

 

4. Le conditionnel de politesse  
 

Mets les verbes au conditionnel pour faire des phrases plus polies. 

 Peux-tu me prêter ta voiture? 

 Pourrais-tu me prêter ta voiture ? 

 Pouvez-vous me rappeler demain? 

 Pourriez-vous me rappeler demain? 

 Veux-tu me passer ce livre? 

 Voudrais-tu me passer ce livre? 



 

 Nous voulons vous parler. 

 Nous voudrions vous parler. 

 Qu'est-ce que vous voulez manger? 

 Qu'est-ce que vous voudriez manger? 

 Je souhaite vous transmettre ce rapport 

 Je souhaiterais vous transmettre ce rapport 

 Il aime vous voir tous les jours 

 Il aimerait vous voir tous les jours 

 Tes cousines veulent te parler. 

 Tes cousines voudraient te parler 

 
5. Ecris le verbe entre parenthèses au subjonctif.  

 

 Il faut que nous soyons à l'heure. (être)  

 Tes parents veulent que tu viennes les voir tous les jours. (venir)  

 Il ne faut pas que nous fumions dans la classe. (fumer)  

 Le prof veut qu'on lise beaucoup de livres à l'école. (lire)  

 Votre mère ne veut pas que vous écriviez sur les murs. (écrire)  

 Il faut que les étudiants apprennent le subjonctif. (apprendre)  

 Il faut que je sache toutes les conjugaisons par cœur. (savoir)  

 Il ne faut pas que vous mangiez avec les mains à un dîner élégant. (manger)  

 Il ne faut pas que tu dises de gros mots. (dire)  

 Il veut que nous finissions cet exercice maintenant! (finir)  

 Je ne veux pas que tu y ailles tout seul. (aller) 

 Je n'aime pas qu'on fasse du mal aux animaux. (faire) 

 Il faut travailler pour que nous ayons de bons résultats. (avoir) 

 Il ne voulait pas qu’on puisse nous entendre. (pouvoir) 
 
 

6. C´est ton premier jour au lycée. Ta maman te conseille avant de partir de chez 
toi: “Il faut que tu ... 

 

 Il faut que tu te lèves tôt 

 Il faut que tu fasses ta toilette. 

 Il faut que tu prennes un petit déjeuner complet. 

 Il ne faut pas que tu rates le bus. 

 Il faut que tu arrives à l´heure au lycée. 

 Il ne faut pas que tu sèches les cours. 

 Il ne faut pas que tu parles pendant les cours. 

 Il faut que tu fasses attention aux explications du prof. 

 Il faut que tu ailles manger à la cantine à midi. 

 Il faut que tu passes au CDI. 

 Il faut que tu sois gentil avec les collègues. 

 Il faut que tu rentres à la maison à la fin des cours. 
 



 
8. Coche les bonnes réponses : 

 

 ____________ tu seras malade, je te soignerai. 
 
 
 

 ____________ iIs sont arrivés, nous commencions à déjeuner. 
 
 
 

 ____________ la lumière n’est pas allumée, elle n’est pas chez elle. 
 
 
 

 Nous partirons ____________ le film sera terminé. 
 
 
 

 ____________ on ne construise ce pont, nous faisions un grand détour pour 
aller chez nous. 
 
 
 

 ____________ il revienne, je vais me reposer un peu. 
 
 
 

 ____________ je commençais à m’endormir il a sonné. 
 
 
 

 ____________ avoir conclu notre travail, nous nous coucherons. 
 
 
 

 ____________ la nuit tombait, on allumait des bougies. 
 

 
 

 ____________ partir, il doit ranger ses affaires. 
 
 
 

 Nous ne serons pas tranquilles ____________ on puisse arrêter les voleurs. 
 
 
 

 J’emballe les cadeaux ____________  les enfants ne les aperçoivent. 
 

 
 

 Lorsque  Avant que 

 Au moment où  Avant que 

 Au moment où  Quand 

 Lorsque  Pendant que 

 Avant  Avant que 

 En attendant que  Quand 

 Au moment où  Après que 

 Lorsque  Après 

 Lorsque  Tandis que 

 Avant de  Avant que 

 Jusqu’à ce que  avant 

 Lorsque  Avant que 


